

Arahan Kapolres Jember: Selesaikan Tugas Hari Ini, Karena Besok Tugas Baru Sudah Menanti

Siswandi - JEMBER.KLIKPUBLIK.COM

Feb 3, 2025 - 13:14



Jember – Apel pagi jam pimpinan di Polres Jember merupakan awal minggu kerja rutin dengan semangat baru. Apel yang dipimpin langsung oleh Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si., ini diikuti oleh seluruh personel Polres Jember dengan penuh semangat. Senin(3/2/2025)

Dalam arahannya, Kapolres Jember menegaskan pentingnya menjaga profesionalisme dan etos kerja yang tinggi. Beliau mengingatkan bahwa setiap anggota memiliki tanggung jawab yang sama dalam menjalankan tugas, tanpa ada perbedaan yang mengeksklusifkan satu sama lain.

"Kita punya kewajiban yang sama dengan rekan-rekan semua. Tidak ada bedanya. Apa yang kalian lakukan, saya juga lakukan. Hanya saja, saya memiliki kewenangan dan tanggung jawab yang lebih," ujar AKBP Bayu Pratama Gubunagi dengan tegas.

Selain itu, Kapolres juga menekankan pentingnya budaya saling mengingatkan di lingkungan kerja. Ia mengajak seluruh personel untuk tidak ragu saling menegur dan mengoreksi jika ada kekeliruan, namun tetap dilakukan dengan cara yang baik, santun, dan memahami situasi.

"Saling mengingatkan, saling menegur, saling mengoreksi. Yang ditegur, yang dikoreksi jangan baper, jangan mudah tersinggung. Yang mengoreksi pun jangan merasa paling benar. Sampaikan dengan baik, santun, dan ramah sesuai situasi," tambahnya.

Menutup arahannya, Kapolres Jember memberikan penekanan khusus terkait disiplin kerja. Ia menginstruksikan agar seluruh pekerjaan rutin harian diselesaikan pada hari itu juga, mengingat tantangan dan tugas baru yang sudah menanti di hari berikutnya.

"Kerjakan pekerjaan rutin harian kita, selesaikan hari ini juga, karena besok tugas baru sudah menanti," tutup AKBP Bayu Pratama Gubunagi, memberikan motivasi bagi seluruh personel untuk tetap fokus dan produktif.

Dengan arahan tersebut, diharapkan seluruh anggota Polres Jember dapat menjaga semangat kerja, saling mendukung dalam tim, serta menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab demi pelayanan terbaik kepada masyarakat. (AR)